

Étudiants de la R.A.U. au Canada

LE SECRÉTAIRE d'État aux Affaires extérieures a annoncé le 16 octobre l'arrivée d'un premier groupe d'étudiants de la République Arabe Unie qui viennent suivre des cours supérieurs de sciences dans les universités canadiennes.

Le Gouvernement de la République Arabe Unie, précise le ministre, avait demandé récemment aux autorités de notre pays de l'aider à placer des étudiants en sciences de l'Égypte et de la Syrie dans les universités canadiennes pour l'année en cours. Le ministère des Affaires extérieures s'est mis en contact à ce sujet avec M. H. H. Saunderson, président de la Conférence nationale des universités canadiennes. Malgré le peu de temps qui restait avant l'ouverture de l'année universitaire, la Conférence canadienne et les universités ont donné une suite immédiate à la demande du Ministère. Afin que les étudiants puissent commencer leurs cours sans trop de retard, il a été décidé que des représentants de la Conférence canadienne se rendraient au Caire pour y procéder à des entrevues avec les candidats.

Pendant leur séjour de deux semaines au Caire, M. T. H. Matthews, secrétaire exécutif de la Conférence nationale, et M. F. E. W. Wetmore, doyen associé de la faculté des arts à l'Université de Toronto, ont passé en revue les demandes d'inscription d'une cinquantaine d'étudiants. Malgré le caractère hautement spécialisé des études dont il s'agit, on trouva des places pour seize candidats. Ces étudiants, tous rendus au niveau des études supérieures, ont été admis dans les établissements ci-après: Universités de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan, du Manitoba, Université Western, Université de Toronto, Ontario Agricultural College, MacDonald College et Université McGill. La physique, la chimie, la technique électrique, le génie civil, la métallurgie, la science des sols, la chimie des sols et la botanique comptent parmi les disciplines qu'ils ont choisies. Toutes leurs dépenses sont acquittées par le Gouvernement de la R.A.U. Ces étudiants, quelques-uns accompagnés de leurs parents, ont été accueillis au Canada par les représentants de l'Entraide universitaire mondiale.

M. Green a déclaré qu'il était heureux de l'initiative de la R.A.U., qui cherchait à établir de nouvelles relations culturelles avec les pays occidentaux, et qu'il était satisfait de la promptitude et de la générosité avec lesquelles la Conférence canadienne et les universités avaient donné suite à la demande de la R.A.U.